

CALATRAVA - Carrión de Calatrava

Bienestar Social construirá una residencia para afectados cerebrales

Conseguir que las personas afectadas por daño cerebral sobrevenido puedan disponer de un centro residencial donde reciban tratamiento continuo y especializado para poder mejorar su calidad de vida, es el objetivo del proyecto que pondrá en marcha el Gobierno de Castilla-La Mancha, según anunció el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, ante la asamblea general de la Asociación de Daño Cerebral Sobrevenido de Castilla-La Mancha (ADACE).



Foto: Oscar Gómez
El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, junto al alcalde de Noblejas, Agustín Jiménez, y la presidenta de ADACE, Carmen Cabello, durante la clausura de la asamblea general de la asociación.

Este nuevo centro, que se ubicará en la localidad ciudadrealeña de Carrión de Calatrava, será el primer centro público de España dedicado a la atención especializada a esta discapacidad, "lo que pone de manifiesto la actuación prioritaria del Gobierno de José María Barreda con este colectivo", según Tomás Mañas.

En este sentido, el titular de Bienestar Social informó que ya han comenzado los trámites con el Ayuntamiento de este municipio, con el fin de iniciar cuanto antes la construcción de este futuro recurso, que supondrá un avance muy importante en la atención que se presta a las personas aquejadas por daño cerebral sobrevenido.

Sin embargo, el consejero puso de manifiesto la necesidad

de iniciar cuanto antes la atención a este colectivo, por lo que anunció que se concertarán plazas en un centro residencial de Socuéllamos, con el fin de comenzar a dar servicio a estas personas durante el tiempo que duren las obras de construcción del futuro recurso público.

Tomás Mañas anunció estas medidas durante la clausura de la asamblea regional de ADACE Castilla-La Mancha, celebrada en la localidad toledana de Noblejas, y en la que participaron cerca de 100 personas procedentes de toda la región.

El consejero de Bienestar Social, durante su intervención mostró el apoyo que desde el Ejecutivo castellano-manchego se presta a esta asociación, destacando

que desde su constitución en el año 2003, ADACE ha recibido por parte de la Junta de Comunidades más de 800.000 euros en ayudas y subvenciones para la realización de programas y el mantenimiento de sus centros.

De hecho, la asociación posee en estos momentos nueve centros de ocio terapéuticos en Toledo, Talavera de la Reina, Albacete, Almansa, Ciudad Real, Membrilla, Cuenca y Guadalajara.

Por último, Mañas alabó el trabajo que lleva a cabo esta asociación que, desde sus inicios en el año 2003, ha sido capaz de crear un entramado de centros, programas y voluntarios para atender a este colectivo que, en nuestra región asciende a unas 10.000 personas.

Adjudicadas inversiones por 30 millones de euros para obras hidráulicas en la provincia

Veinte municipios de la provincia de Ciudad Real se beneficiarán de una inversión de más de 30 millones de euros en obras hidráulicas en virtud de la decisión del Consejo de Administración de Hidroguadiana de adjudicar tres proyectos en esta provincia.

En concreto, las obras adjudicadas han sido el abastecimiento al Campo de Montiel, la depuradora de Fuente del Fresno y las obras de saneamiento y la depuradora que beneficiarán a Bolaños y Almagro.

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, ha valorado estos proyectos como "una muestra más del esfuerzo inversor que está realizando el Gobierno de España en Castilla-La Mancha para garantizar agua en cantidad y ca-

lidad a todos los ciudadanos".

También ha destacado que "dos de las actuaciones vienen a sumarse a las medidas tomadas para proteger el Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel y el Acuífero 23, por lo que se enmarcan en un modelo de desarrollo sostenible".

La depuradora de Fuente del Fresno, adjudicada por 2,7 millones, forma parte de un conjunto de actuaciones diseñadas para el saneamiento y depuración de Las Tablas de Daimiel, con el objetivo de contribuir a la recuperación de recursos en los acuíferos. Este programa global tiene unas inversiones previstas de 15 millones. También contribuirá a mejorar las aguas del Parque Nacional la ampliación y modernización de la depuradora que da servicio a Al-

magro y Bolaños de Calatrava, junto con la construcción de nuevos colectores. Las obras han sido adjudicadas por 5,7 millones y beneficiarán a una población de más de 20.000 habitantes.

La actuación en Campo de Montiel permitirá dar soluciones al suministro de agua y mejorar la calidad en 14 municipios con un nuevo sistema que está previsto para garantizar el abastecimiento de 36.000 habitantes.

El proyecto, adjudicado por 22 millones, contempla una toma en el embalse de La Cabezuela y una estación de tratamiento de agua potable con capacidad para 15.500 metros cúbicos al día. La red de conducciones tendrá una longitud de 150 kilómetros y todas las instalaciones estarán telecontroladas.

Valdepeñas

Licitada la rehabilitación del Casino Círculo La Confianza

El Ministerio de la Vivienda ha publicado en el Boletín Oficial del Estado la licitación de las obras de rehabilitación del antiguo casino "Círculo La Confianza". El presupuesto base de licitación asciende a 3.422.000 euros. El plazo de ejecución una vez adjudicado el proyecto será de 22 meses.

La intención es convertir este inmueble de estilo modernista, datado en 1901, en un gran centro cultural que aglutine gran parte de los servicios que se ofrecen en el centro "Cecilio Muñoz Fillo" y la Biblioteca "Ana de Castro".

Los 3.422.000 euros que el Ministerio de Vivienda destinará al proyecto, suponen la mayor inversión en materia de cultura que se haya hecho nunca en Valdepeñas y, además, no conlleva gasto alguno para las arcas municipales, ya que el Estado asumirá el 100% de la inversión.

El nuevo centro cultural del antiguo casino "Círculo La Confianza" será un edificio multidisciplinar que, además, servirá de

sede definitiva para la colección permanente de la Exposición Internacional de Artes Plásticas, que se ubicará en una sala situada en la planta baja del edificio. En esta misma planta se habilitarán varias dependencias para aquellas exposiciones que se vayan sucediendo a lo largo del año, así como espacios para el servicio de guardería, dos patios centrales y una cafetería o sala de uso comercial.

La primera planta se dedicará casi exclusivamente a los servicios que ofrece la biblioteca pública "Ana de Castro".

El proyecto incluye asimismo la construcción de una nueva planta en la que se situarán la hemeroteca municipal, una sala de usos múltiples, la sala de lectura para adultos y una dependencia que podría albergar parte de los archivos del Ayuntamiento.

Las empresas interesadas en participar en el concurso deberán presentar sus propuestas antes del 9 de octubre en el Registro General del Ministerio de la Vivienda.

Miguelturra

Constituida la nueva Asamblea de la Asociación para el desarrollo del Campo de Calatrava



La Asociación para el desarrollo del Campo de Calatrava nombró los pasados días a su nuevo presidente durante la Asamblea General Extraordinaria convocada a tales efectos. El cargo será ostentado por Román Rivero, alcalde de Miguelturra y a su vez presidente de la Mancomunidad de municipios del Campo de Calatrava. El recién nombrado presidente designó acto seguido a Eduardo del Valle (alcalde de Bolaños de Calatrava) como vicepresidente; a Florencio Rodríguez (secretario provincial de ASAJA), en las fun-

ciones de secretario y a Luis Maldonado (alcalde de Almagro) como tesorero.

Previamente, la alcaldesa de Torralba de Calatrava, Teresa González actuando como presidenta de la reunión, dio lectura al certificado en el que se designaban los que serán miembros del sector público en la Junta Directiva de la Asociación y que a su vez son los representantes de 6 ayuntamientos de la comarca como el de Aldea del Rey, Almagro, Bolaños de Calatrava, Pozuelo de Calatrava, Miguelturra y Torralba de Calatrava.